
ATA Nº 01/2018 – Da Comissão Do FIA - Fundo da Infância e Adolescência -  do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta minutos, na sala de reuniões da 

Secretaria de Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de Capivari 

de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA, sob a condução da assistente administrativo Sabrina Medeiros da 

Silva, estando presentes os conselheiros: Zélia Schneider (EPAGRI), Patrícia de Oliveira Benhardt da Silva 

(Adm. PMCB), José Eduardo Bittencourt (CEACA). Sabrina informa que a reunião tem como objetivo sugerir 

materiais para a divulgação das ações realizadas com o recurso do FIA – Fundo da Infância e adolescência de 

Capivari e também definir as próximas ações da Comissão, conforme orientações dadas pelo assessor 

Guilherme na última reunião ordinária do CMDCA, em que dessa comissão somente a Zélia esteve presente. 

Patrícia relata que não esteve presente, porém leu a ata. Zélia sugere fazer faixas agradecendo pelo resultado 

das doações que foi positivo, e agradecer aos contadores. Patrícia questiona se tem como saber quem foram os 

doadores. Sabrina diz que não tem conhecimento, e que questões do FIA é com a Secretaria de Administração 

e Finanças e com o Presidente do Conselho. Zélia sugere não individualizar, fazer um agradecimento geral: ir 

até as rádios, até mesmo às pessoas com quem convive no dia-a-dia. Sabrina informa que apesar de ter sido 

falado na reunião ordinária que foram 55 doações, cabe ressaltar que esse recurso arrecadado ainda não está 

na conta do FIA. José Eduardo questiona com quem está essas doações e como sabem desse número se não 

está na conta. Sabrina diz que existe uma tabela disponibilizada no site do MDH com essa informação, e o 

CONANDA informou através de e-mail que em dezembro seria realizado um segundo repasse aos Fundos 

considerados aptos. José Eduardo sugere inicialmente realizar a divulgação dos panfletos. Zélia diz que 

independente do recurso já estar na conta ou não, as doações foram realizadas, portanto é importante 

agradecer. Sabrina sugere divulgar as ações que estão sendo realizadas com o recurso do FIA, por exemplo: o 

projeto do CEACA e do grupo Escoteiro. Patrícia questiona se a APAE não recebeu recurso. Sabrina diz que 

eles apresentaram um projeto, porém não foi aprovado pelo conselho. José Eduardo diz que pode estar 

divulgando na missa, questiona se ainda tem bastante material da Campanha. Sabrina diz que tem três caixas 

com panfletos. José Eduardo sugere fazer umas duas faixas de agradecimento. Sabrina questiona se seria uma 

faixa a ser utilizada para outros anos ou seria específica para a desse ano. Patrícia questiona quanto seria o 

custo. José Eduardo diz que um banner de 1m por 3m deve dar em torno de 120, 130 reais. Sabrina questiona 

se os 3 orçamentos das faixas devem então ser pegos em gráficas. Patrícia questiona se na Prefeitura já não 

tem uma gráfica licitada. Sabrina diz que a confecção dos materiais da conferência quem está realizando é a 

Gráfica Humaitá. Zélia sugere confeccionar uma carta de agradecimento aos contadores, divulgar na rádio, se 

tiver jornal no município. Sabrina relata que o CMDCA tem a disposição o site da prefeitura, onde podem 

estar divulgando as ações do FIA, como foi feito no caso da assessoria de rede, onde foi divulgado foto, 

solicita que os projetos em andamento também sejam, encaminhando fotos, um texto resumo do projeto, 

mencionando o FIA. Zélia diz que a sua opinião é que faixa deve ser permanente, que possa ser utilizada 

posteriormente, com uma mensagem breve. Patrícia questiona se não colocam uma foto de crianças, ou dos 

projetos. Sabrina sugere que coloquem a logomarca do CMDCA que já tem crianças, e que as fotos dos 

projetos sejam divulgadas no site. Conselheiros concordam. José Eduardo sugere que de um lado da faixa seja 

colocada a logo do CMDCA e no outro sejam colocados os dados do FIA, conforme o panfleto. Patrícia 

reforça: então José Eduardo fica com a atribuição de divulgar na missa e encaminhar as fotos do projeto. Zélia 

de pegar os três orçamentos e eu posso ficar de fazer um texto para trazer para o grande grupo, para o 

agradecimento aos contadores. Zélia sugere frase para a faixa: O FIA – Fundo da Infância e Adolescência 

agradece às doações...Zélia diz que a gráfica que confecciona tem idéia de como fazer. Patrícia diz que fica a 

logomarca com a conta e uma frase de agradecimento. José Eduardo sugere a frase: As crianças de Capivari 

agradecem a todos que fizeram a doação ao Fundo da Infância e Adolescência - FIA. Patrícia questiona se a 

frase tem que ser decidida pela comissão. Sabrina relata que devem ter uma ideia, mas as decisões serão 

tomadas pela plenária. José Eduardo diz que ficará em uma ponta a logomarca do CMDCA e na outra o 

cofrinho com os dados da conta presente no panfleto do FIA. Patrícia sugere acrescentar adolescentes no 

início da frase. José Eduardo diz que realizará a divulgação na missa na semana das crianças, porém sugere 

não só entregar, mas motivar, falar do que está sendo realizado. Conselheiros concordam. José Eduardo diz 



que ao final da frase pode ser colocada uma provocaçãozinha: Você já fez a sua?! José Eduardo diz que a 

faixa ficaria aproximadamente 4m por 1m nas duas entradas da cidade. Patrícia diz para verificar se da pra 

colocar no parque ambiental devido ter um grande movimento de pessoas. Zélia copia modelo que foi escrito 

por José Eduardo com o intuito de levar às gráficas para realizar o orçamento. Patrícia questiona o que eles 

fazem para realizar essa divulgação nos outros municípios. Sabrina diz que o assessor deu exemplos na 

reunião ordinária: outdoors, chícaras, canetas, fitinhas, e também encaminhou um material de São Paulo por e-

mail para que estejam baseando suas ações. Zélia diz que de início acredita ser o suficiente fazer as cartas aos 

contadores. Conselheiros concordam. Sabrina lembra que o assessor estará presente novamente na reunião 

ordinária, podendo dar algumas sugestões. Patrícia questiona quando será a próxima reunião. Sabrina diz que 

a reunião ordinária será no dia 27 de setembro, quinta-feira. Patrícia diz que terá que pegar férias, pois está 

com uma vencida, porém inicialmente não sabe quantos dias, mas informa que mesmo se estiver de férias 

tentará participar. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 9h30min. E, para constar, eu, 

Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 


